

Estimados militantes,

A pocas semanas de iniciar un nuevo proceso democrático interno, en el que Renovación Nacional someterá a la decisión de sus bases la elección de nuevas directivas a nivel comunal, distrital, regional y nacional, para dirigir los destinos del partido en los próximos dos años, queremos hacer un llamado a nuestros militantes a participar activamente, en un espíritu de cohesión, respeto mutuo y de mirada al futuro.

En la antesala, la renuncia de militantes que participaron por años en RN, entregando sus capacidades y compromiso, es sin duda dolorosa y lamentable. Sin embargo, esto sólo puede provocar que saquemos lecciones positivas al respecto, fruto de un análisis maduro acerca de lo que no hicimos bien, lo que pudimos hacer mejor o lo que dejamos de hacer.

En Renovación Nacional no sobra nadie. Por el contrario, aspiramos a que muchas más personas se sumen al compromiso que nos hemos impuesto: construir una centroderecha al servicio del país y de su gente, una centroderecha con vocación de mayoría, tolerante e inclusiva, que trabaje activa y generosamente por un Chile más próspero y justo.

Amigas y amigos, estamos convencidos que RN saldrá fortalecido. Vuélquense a la ciudadanía con la fuerza de nuestras ideas y esperanzas. Lleven con entusiasmo y orgullo nuestro mensaje. Somos parte de Chile y no podemos fallar a los millones de personas que confían en nosotros.

Un abrazo fraterno,

Francisco Chahuán

Vicepresidente RN

Cristián Monckeberg

Vicepresidente RN